



**3 Pièces**

**72 m<sup>2</sup>**

**Réf. B483910-JAN**

**555 000 €**

**Aix-en-Provence**

Appartement à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix en Provence vous propose à la vente cet appartement de Type 3 de 72m2 avec terrasse, jardin et Parking.Situé dans le quartier prisé de Bibemus, à quelques minutes du centre ville, proches des commodités, dans un environnement boisé et calme.Au rez de jardin d'une résidence intimiste de seulement 8 lots, fermée et sécurisée avec visiophone.Cet appartement offre un spacieux séjour de 42m2 exposé sud donnant sur un extérieur de 52m2, une cuisine ouverte, 2 chambres avec rangement, une salle de bain et un w.c séparé.Les prestations très haut de gamme ainsi que la ...

The Real Estate Office of Aix en Provence offers for sale this Type 3 apartment of 72m2 with terrace, garden and parking.Located in the popular district of Bibemus, a few minutes from the city center, close to amenities, in a wooded and quiet environment.On the ground floor of an intimate residence of only 8 lots, closed and secure with videophone.This apartment offers a spacious living room of 42m2 facing south overlooking an exterior of 52m2, an open kitchen, 2 bedrooms with storage, a bathroom and a separate toilet.The very high-end services as well as the position will seduce you.Parking ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/B483910](http://www.m-oi.fr/B483910)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/5433910](http://www.m-oi.fr/5433910)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)